

Der österreichische Teamchef liest für Obertrumer Volksschulkinder

Am österreichischen Vorlesetag, den 28.03.2025, war die Aufregung in der Volksschule Obertrum riesengroß! Ralf Rangnick, Teamchef unserer österreichischen Fußballnationalmannschaft, wurde von den Schulkindern fiebernd erwartet.

Mit den Bilderbüchern „Von Herz zu Herz“ und „Die Reise“ zeigte Ralf Rangnick den Kindern, wie wichtig es ist, Freundschaften zu pflegen, dem Leben stets positiv gegenüber zu stehen, Glück zu erkennen und auf unsere Umwelt zu achten, damit noch viele Generationen auf unserer Erde leben dürfen.

Außerdem warnte Ralf Rangnick die Kinder vor den Tücken des Handys und forderte sie auf, lieber hinaus in die Natur zu gehen, mit Freunden zu spielen und auf Social Media am besten zu verzichten.

Die Vorbildwirkung von Ralf Rangnick auch in Bezug auf die Wichtigkeit des Lesens, ist nicht in Gold aufzuwiegen! Er zeigte sich überaus nahbar und kontaktfreudig, sein großes Herz für Kinder war offensichtlich.

Zum Schluss gab es auch Gelegenheit sich T-Shirts, Bälle und Schuhe signieren zu lassen und jeder, der wollte, durfte mit einer Autogrammkarte nachhause gehen.

Ein herzliches Danke an Herrn Rangnick und sein ÖFB-Kamerateam für diesen einzigartigen Schultag!

